

St. Pölten, 9. September 2010

Einladung

zum grenzübergreifenden Wettbewerb: „Malen mit den Farben der Erde“

Sehr geehrte Pädagoginnen und Pädagogen!

Liebe Bodenfreunde!

„Malen mit den Farben der Erde“ hat bis dato zahlreiche Schülerinnen und Schüler sowie Pädagoginnen und Pädagogen begeistert.

Der erste Erdfarben Kreativwettbewerb wurde in den Jahren 2007/2008 mit niederösterreichischen Bildungseinrichtungen erfolgreich durchgeführt. Seither hat es zahlreiche Einzelaktivitäten und Weiterentwicklungen des Projektes gegeben.

„Malen mit den Farben der Erde“ hat sich neben dem künstlerischen Aspekt des Malens und Gestaltens mit natürlichen Materialien als ausgezeichnetes Medium zur Bewusstseinsbildung für einen nachhaltigen Umgang mit unserem Boden bewährt.

Der beliebte Wettbewerb „Malen mit den Farben der Erde“ geht in die nächste Runde - **diesmal als grenzübergreifendes Freundschaftsprojekt mit unseren tschechischen Nachbarn.**

Wir laden 10 niederösterreichische Bildungseinrichtungen ein, am grenzübergreifenden Wettbewerb 2010/2011 teilzunehmen.

Der Wettbewerb findet in 2 Kategorien statt:

- Schülerinnen und Schüler: 5. – 8. Schulstufe
- Schülerinnen und Schüler: 9. – 13. Schulstufe

Die ersten 5 Bildungseinrichtungen, die sich pro Kategorie anmelden, nehmen am Wettbewerb teil.

Thema: „Gestaltet ein Gemeinschaftskunstwerk mit Begleittext“

Die eingereichten Kunstwerke sollen sich sowohl bildnerisch als auch im Begleittext mit der gemeinsamen Geschichte des Landes Niederösterreich und Mährens (Tschechien) auseinandersetzen.

Nähere Informationen hierzu finden Sie auf www.soilart.eu bzw. im beiliegenden Folder.

Materialien:

Gestalten Sie ein Kunstwerk aus natürlichen Materialien „mit den Farben der Erde“ auf Leinwand oder einer natürlichen Malunterlage (Baumrinde, Holzplatte etc.). Verwenden Sie ausschließlich natürliche Bindemittel (z.B. Eitempera, Borax-Kaseinleim etc.).

Nicht erwünscht sind alle industriellen Farben und Kleber. Die Werke sind auf der Rückseite mit einer Hängevorrichtung zu versehen.

Anmeldeschluss ist der 30. September 2010.

Anmeldungen online auf: www.soilart.eu

Die teilnehmenden Bildungseinrichtungen erhalten innerhalb von 14 Tagen nach Anmeldeschluss **kostenlos** den Malkasten „mit den Farben der Erde“ welcher auch Informationsmaterial zu Maltechniken und natürlichen Bindemitteln beinhaltet.

NEU: Der Malkasten besteht aus zehn Gläsern mit natürlichen Farben. Fünf Farben wurden aus niederösterreichischen Böden gewonnen und weitere fünf natürliche Farben kommen aus Tschechien. Letztere bieten ein neues Farbspektrum und weitere Gestaltungsmöglichkeiten.

Am 12. November 2010 wird im NÖ Landesmuseum in St. Pölten ein **Malseminar** „mit den Farben der Erde“ für Pädagoginnen und Pädagogen stattfinden.

Der Abgabeschluss der fertiggestellten Werke wird im Februar 2011 sein.

Die besten Werke werden im Frühjahr 2011 mittels Publikumsvoting und einer Fachjury ausgewählt.

Die Gewinner werden zur feierlichen Abschlussveranstaltung ins Museum Mikulčice nach Tschechien eingeladen.

Nähere Informationen über Termine, Kontaktadressen, Wettbewerbsbedingungen, Jurierungsprozess etc. werden laufend auf der Wettbewerbs-Homepage www.soilart.eu veröffentlicht.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und verbleiben mit bodenfreundlichen Grüßen

DI Dr. Erwin Szlezak

Amt der NÖ Landesregierung
Abteilung Landentwicklung
Fachbereich Bodenschutz
A-3100 S. Pölten Landhausplatz 1
Haus 13 Zi. 510

Bodentelefon: 02742/9005 -9070

Fax.: 02742/9005-16580

info@unserboden.at

www.unserboden.at

www.soilart.eu